



Faites-vous
connaître
avant le
23 mai 2015

Appel à Projets 2015 Traumatologie et dépendance

Depuis sa création en 2006 par le Groupe MATMUT, la **Fondation Paul Bennetot** a pour vocation de soutenir l'innovation, la recherche et l'amélioration des pratiques en traumatologie, post-traumatologie et dépendance liée à une maladie évolutive et irréversible.

Nouveauté 2015

Toujours dans le but d'aider les acteurs œuvrant pour la prise en charge des situations de handicap et/ou dépendance, la **Fondation Paul Bennetot** élargit son périmètre d'action en incluant la dimension du **handicap psychique et cognitif**.

Thématiques retenues pour 2015

- › L'innovation en **traumatologie**, incluant les urgences post traumatiques et le traitement des 3 dimensions du handicap : moteur, psychique et cognitif.
- › Les avancées dans la prise en charge de la **dépendance psychique et cognitive** liée à une maladie neurologique acquise, et la dépendance physique, avec l'utilisation des nouvelles technologies dans l'organisation des soins.

Participation

L'Appel à Projets 2015 s'adresse aux **Services de Soins et d'Accompagnement Mutualistes (SSAM)**, mais aussi aux établissements sanitaires et médico-sociaux publics ou privés non lucratifs, sous condition de partenariat avec un établissement mutualiste.

Information, cahier des charges et formulaire de participation à télécharger sur www.fondationpaulbennetot.org

POUR EN SAVOIR +
RÉMI POILLERAT AU 01 40 43 23 73
contact@fondationpaulbennetot.org



FONDATION
Paul Bennetot

La Fondation du
Groupe Matmut